

Journée d'étude des documentalistes 2009, sous la responsabilité de Muriel Frisch, Le partenariat.

Ces documents sont le fruit de la réflexion menée dans un module de préparation à la journée d'étude par les stagiaires. Ils ont été formalisés dans un but de lancer les ateliers avec des professionnels issus de différents champs disciplinaires, ou , de revenir sur certains moments des échanges pour compléter les connaissances.

- [Alain Coulon et la recherche documentaire](#)
- [Cartographie](#)
- [Consignes](#)
- [Texte de JM PARAGOT](#)